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会         議        記         録 

会議の名称 
決算特別委員会 

（全体会） 
会議場所 全員協議会室 

担当職員 阿久根由美子 

日 時 平成２５年１０月１日（水） 
開 議  午前 １１ 時 ３０ 分 

閉 議  午後  ２ 時 ２１ 分  

出席委員 

竹 田 委 員 長 、吉 田 副 委 員 長 （総 務 文 教 分 科 会 委 員 長 ）、明 田 環 境 厚 生 分 科 会 委 員 長 、福

井 産 業 建 設 分 科 会 委 員 長 ほか委 員 ２０名  

〔木 曽 議 長 、中 澤 議 員 （委 員 外 議 員 ）〕  

執行機関出席者  
  

 

事務局出席者  
 

今 西 局 長 、藤 村 次 長 、阿 久 根 副 課 長 、坂 田 主 任 、三 宅 主 任  

  

傍聴 可 市民１名 報道関係者 名 執行機関  名 議員 ０名 

 

会  議  の  概  要  
 

１１：３０  
１ 開 議   

  〔竹田委員長開議〕 

  〔事務局長日程説明〕 

 

２ 決算審査 

（１）分科会委員長報告   

  〔吉田総務文教分科会委員長 分科会審査報告〕 

  〔明田環境厚生分科会委員長 分科会審査報告〕 

  〔福井産業建設分科会委員長 分科会審査報告〕 

〔質疑 なし〕 

 

（２）事務事業評価分科会結果（質疑） 

〔別紙評価結果のとおり〕 

〔質疑〕 

＜馬場委員＞ 

 （生涯学習かめおか財団活動補助・指定管理事業）道の駅活性化の内容

は。 

＜吉田総務文教分科会委員長＞ 

 アトリオ、野菜直売所等も含め来場者が駐車場に入れない現状がある。

利便性を向上し利用の増進を図ることを意図している。 

＜馬場委員＞ 

 長期駐車車両が１０台ほどある。それも含めてのことか。 

＜吉田総務文教分科会委員長＞ 

 それは議論していない。 
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＜馬場委員＞ 

（ごみの減量化、資源化等推進経費）分別拡大は上勝町で実施している  

２６項目の分別のことか、議論の内容は。 

＜明田環境厚生分科会委員長＞ 

 そこまでの議論はしていない。 

１１：５０ 

 

     ＜休憩 会派会議＞ 

１４：００ 

（３）討論 

＜苗村委員＞ 

〔一般会計反対〕保険料引き上げを行った介護保険、後期高齢者医療事業

特別会計へ繰出しされている。大規模スポーツ施設誘致に関しては遊水

地である地域に候補地ありきで業務委託が行われたもの。国民保護対策

経費は世界連邦平和非核都市宣言に矛盾するもの。人権擁護施策推進要

求亀岡市実行委員会負担金支出は不要である。 

〔介護保険事業会計特別会計反対〕保険料の引き上げが行われた。 

〔後期高齢者医療事業特別会計反対〕保険料の引き上げが行われた。滞納

者が４４人増加している。 

＜酒井委員＞ 

〔一般会計賛成〕おおむね適切に執行されていた。 

＜小島委員＞ 

〔一般会計賛成〕厳しい財政状況のなか財源確保に努め、おおむね適切に

執行されていた。 

＜山本委員＞ 

〔一般会計賛成〕予算に沿っておむね適切に執行されていた。  

＜西村委員＞ 

〔一般会計賛成〕市税収入が減少し財源確保に苦慮されたことと思うが、

総合計画に基づき事業の充実が図られ、おおむね適切に執行されていた。 

＜眞継委員＞ 

〔一般会計賛成〕市税収入減少のなか財源を確保し、執行はおおむね適正

であった。結果は実質収支６億円超の黒字で健全財政に寄与している。 

 

（４）採決 

 第８号 一般会計  賛成多数（反対：馬場、並河、苗村、田中、立花） 

 第９号 国保会計  全員賛成 

 第 10 号 簡易水道 全員賛成 

 第 11 号 休日診療 全員賛成 

 第 12 号 地域下水 全員賛成 

 第 13 号 介護保険 賛成多数（反対：馬場、並河、苗村、田中、立花） 

 第 14 号 後期高齢 賛成多数（反対：馬場、並河、苗村、田中、立花） 

第 15 号 曽我部山林 全員賛成 

第 16 号 上水道  全員賛成 
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第 17 号 下水道  全員賛成 

第 18 号 病院   全員賛成 

第 19～48 号 30 財産区 全員賛成 

（５）指摘要望 

＜竹田委員長＞ 

 分科会の指摘要望を委員会の指摘要望とする。他にないか。 

＜湊委員＞ 

 一般会計で病院事業に５億円を超える繰出しが行われている。「繰出基

準のより一層の精査を望む」を指摘要望に入れてもらいたい。 

＜明田環境厚生分科会委員長＞ 

 環境厚生分科会委員長報告で、病院事業会計においてその旨の意見があ

ったことを盛り込んでいる。 

＜湊委員＞ 

 一般会計から 5 億 5 千万円が繰出されている。十分中身を精査しないと

市民理解が得られない。 

＜竹田委員長＞ 

 分科会指摘要望事項を合わせ４事項とする。〔全員 了〕 

 

（６）事務事業評価結果決定 

＜竹田委員長＞ 

 意見なければ、分科会評価を全体会の評価とする。〔全員 了〕   

 

３ その他  

（１）決算特別委員会委員長報告について 

＜竹田委員長＞ 

 正副委員長及び分科会委員長に一任願う。〔全員 了〕 

（２）議会だより、議会報告会について                         

正副委員長及び分科会委員長に一任願う。〔全員 了〕 

〔あいさつ〕 

＜吉田副委員長＞ 

 予定どおり終了し感謝する。指摘要望事項、事務事業評価結果を来年度

予算に反映してもらえるよう、議会もしっかり見ていきたい。 

＜木曽議長＞ 

 今回から委員会のインターネット中継が実施でき、議会改革の取り組み

に感謝している。審査結果が十分反映されることを願う。 

                        １４：２１ 散会 


